



La multitudinaria salida de la carrera.



Los franceses Urban y Candy celebran su segundo triunfo consecutivo en el Sella.

# OSABA, SEGUNDA EN EL SELLA

## DESCENSO DOS INCIDENTES EN LA SALIDA DEJAN A LA NAVARRA SIN SU 10ª VICTORIA

**PAMPLONA/OVIEDO** – La navarra Amaia Osaba –que competía de nuevo en K2 con la zamorana Eva Barrios– se tuvo que conformar esta vez con el segundo puesto en el Descenso Internacional de Sella, por detrás de Tania Álvarez y Tani Fernández –flamantes campeonas del mundo de maratón–, en una carrera en la que dos embudos de piraguas en los primeros kilómetros le hicieron perder demasiado tiempo como para poder optar a la que habría sido su décima victoria en la prueba y la quinta consecutiva.

La palista navarra, de 48 años, narra así su carrera de ayer: “Esta vez nos han tocado a nosotros los embrollos de piraguas en el inicio de la carrera. Hemos sufrido dos y hemos perdido mucho tiempo. Pero después hemos hecho una gran carrera, remontando varias posiciones hasta llegar al segundo puesto. Ganar en el Sella es siempre muy difícil, y por eso estoy contenta con el segundo puesto”.

“En el Descenso del Sella hay que tener siempre en cuenta el factor de los embudos de piraguas en el comienzo, y aún más cuando el caudal está bajo como este año, y por tanto hay que tomarse las cosas como vienen. Seguro que otros años les ha tocado a nuestras contrincantes y alguna vez nos tenía que tocar a nosotras”, añadía Osaba, que ya tiene la mente puesta en las muchas carreras que va a disputar aún en esta temporada: “Me quedan la Copa de España de maratón y después las pruebas de kayak de mar: el Campeonato de España, los Juegos Mediterráneos en Grecia y, ya en diciembre, el Mundial de Australia”.

**VUELTA A LA NORMALIDAD** El Descenso del Sella, como muchas otras competiciones multitudinarias, no se celebró en 2020 y 2021, por culpa de la pandemia, y regresó un poco por debajo de lo habitual en 2022,

pero ayer se vio –por el numeroso público y por la gran participación (1.100 palistas de 18 países)– que ya ha vuelto a la normalidad.

La pareja formada por los franceses Quentin Urban y Jeremy Candy repitió la victoria en K2 que ya protagonizó hace un año, al imponerse en un apretado sprint.

Aunque en la salida de Arriendas vieron complicada su salida y se vieron descolgados de la cabeza de carrera, los franceses fueron remontando poco a poco hasta lograr conectar con los asturianos Miguel Llorens y Alberto Plaza, que lideraron la prueba durante prácticamente todo el recorrido.

Al final, en un apretado y multitudinario sprint con siete embarcaciones, Llorens y Plaza entraron en tercera posición, por detrás de los húngaros Adrián Boros y Bruno Kolozsvary, segundos.

En K1, la victoria fue para el rioellano Walter Bouzán, con la de ayer 11ª veces vencedor del Sella, mientras que la segunda posición fue para Javi López, del club Los Cuervos de Pravia, ganador de la pasada edición.

En el K1 femenino se impuso Irati Osa, por delante de Irene Gana, que defendía la victoria de la pasada edición.

Hay que destacar que, además de Amaia Osaba, ayer hubo otros participantes navarros: Moisés Grijalba y Sara Mengual consiguieron el 5º puesto en el K2 mixto y Filipe Besada fue 20º en el K1 masculino.

Como es tradicional, miles de personas siguieron la prueba desde la salida de Arriendas y hasta la meta de Ribadesella a lo largo de los últimos 20 kilómetros del cauce del Sella en la 85 edición de un evento lúdico-deportivo que comenzó con el pregón de la haltera Lydia Valentin, que arrancó a los sonos del *Asturias, patria querida* y que se cerró este año, por segunda vez consecutiva, a los sonos de *La Marsellesa*. – T.O. / Eje



De izquierda a derecha: las ‘Tanias’ (ganadoras), y Eva Barrios y Amaia Osaba (segundas).

### CLASIFICACIONES

#### K2 FEMENINO

1. Tania Álvarez/Tania Fernández	1h.20:04.91
2. Eva Barrios/Amaia Osaba	1h.21:30.35
3. Miriam Vega/María Paraja	1h.22:08.07
4. Renata Csay/Zsófía Cellai (Hun)	1h.26:58.89
5. Cathrine Rask/Julie Borup (Din)	1h.28:50.78
6. Maite Etxabe/Josefa Molina	1h.37:06.42
7. Conc. Vizcaino/Salomé Gígorro	1h.45:47.28
8. Giomar Alexandra/Martina Larroza	1h.49:30.27
9. Lara Feijóo/Carmen Villar	1h.53:43.07
10. Ihintza Labeaga/Ane López	1h.54:39.17

#### K2 MASCULINO

1. Quentin Urban/Jeremy Candy (Fra)	1h.07:53.13
2. Bruno Kolozsvary/Adr. Boros (Hun)	1h.07:53.80
3. Miguel Llorens/Alberto Plaza	1h.07:55.39
4. Miguel Fernández/Luis Pérez	1h.07:57.04
5. Alvaro Fdez./Guillermo Fidalgo	1h.07:59.64
6. Matthew Fenn/Joshua Fenn (Saf)	1h.08:01.50
7. Alberto Llera/Nelson Geringer	1h.08:15.65
8. Max Hoff/Claas Gehardr (Ale)	1h.08:49.11
9. Andy Birkett/Uli Hart (Saf)	1h.09:44.98
10. Julio Martínez/Julián Daniel	1h.09:52.99

#### K1 MASCULINO

1. Walter Bouzán	1h.12:24.89
2. Javier López González	1h.12:54.08
3. Federico Vega	1h.15:50.23
20. Filipe Besada	1h.21:42.33

#### K1 FEMENINO

1. Irati Osa	1h.28:30.67
2. Irene Gana Fernández	1h.28:32.56
3. María Rosario Santos	1h.30:58.62

#### K2 MIXTO

1. Aimar y Eider Amundarain	1h.21:41.29
5. Moisés Grijalba/Sara Mengual	1:28:21.56



Walter Bouzán festeja su 11º triunfo en el Descenso Internacional.